

草の根活動 交流NEWS

第713号
2024年 5月14日
会員数 158万 3382人
読者数 4542人

消費税をなくす全国の会
〒114-0023
東京都北区滝野川3-3-1-201
電話03-3940-0401
FAX03-3949-9885
Eメール snzk90@horae.dti.ne.jp

消費税・インボイス廃止 実現のチャンス！

異常な円安による物価の高騰で国民のくらしは限界。さらに光熱費の値上げも予定されています。先に行われた衆院3補選での自民党の大敗は、国民の裏金問題への怒りの現れです。「政権交代」を望む声も広がっています。「24パンフ」の活用で不公平な税制のしくみを多くの人に知らせ、市民と野党共闘を強化し、自民党政治を終わらせ、消費税とインボイスを廃止させる道を切り開きましょう。

裏金問題許さない 富山県の会

4月24日、総曲輪商店街で署名宣伝行動。25歳の青年は「親から消費税のなかった頃の話の聞き、法人税や富裕層の減税をやめればいいと思う」と署名。

次々に署名

神奈川の会

4月26日、東神奈川駅前で4人の参加で署名宣伝行動。チラシ40枚を30分ですべて配布。通りかかった神奈川土建の組合員が次々と署名。

県内各地の草の根の会で宣伝 兵庫の会



兵庫県各界連
4団体11人の参加で、4月24日、元町東商店街で署名宣伝行動。24歳の

女性が「収入が少なく、消費税減税になったら助かる」と署名。

須磨区の会は、4月22日、妙法寺駅前で3人の参加で署名宣伝行動。60代女性は「毎日のやりくりで大変なのに、自民党の裏金づくりで説明もできない政治家はいらない」と署名。

垂水区の会は、4月24日、JR垂水駅前で8人の参加で署名宣伝行動。70代の女性は「消費税がなくなれば助かります。頑張ってください」と署名。

北区の会は、4月1日、鈴蘭台駅前で11人の参加で署名宣伝行動。50代の女性は「消費税ができて35年なんですね。減税、ぜひやってほしい」と署名。

怒りの宣伝行動 和歌山の会

4月22日、橋本市伏原交差点に19人の参加で「裏金議員は辞職を！自民党は解散せよ！」と宣伝行動。道行く車から窓を開けて手を振ってくれる人も。

4月24日、JR和歌山駅前で7人の参加で署名宣伝行動。消費税減税と聞いて署名してくれる人もあり8人から署名。



小雨の中、県内各地で宣伝 福島県の会

郡山の会は、4月24日、郡山駅前で5人の参加で署名宣伝行動。小雨のためリレートークに切り替えて、業者・労働者・年金生活者の立場からアピール。

福島県の会は、4月24日、雨でチラシの受け取りも少ないなか、3人の参加で署名宣伝行動。

花見客に宣伝 東京・板橋の会

3月31日、板橋各界連は45人の参加で怒りの総行動。石神井川畔と中根商店街の2隊に分かれ宣伝。「国民の怒りで消費税減税を実現しましょう」と訴えてビラティッシュ532枚を配布し31人から署名。

「大企業の減税の穴埋め？」 三重の会

4月24日、桑名駅前各界連4団体9人の参加で署名宣伝行動。「消費税が大企業の減税の穴埋めに使われていたなんて、初めて聞いた」と女性5人から署名。

「24パンフ」ニュースで宣伝

富山県の会と埼玉の会は「活用しましょう新パンフ 消費税のことがよくわかる」とニュースに写真つきで掲載。学習会などで活用できる内容と紹介。